



Jucopo pide a Creel explicar críticas contra consulta sobre fuerzas armadas

A propuesta de Morena, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, fue llamado a la Junta de Coordinación Política, para pedirle una explicación de las críticas contra la consulta popular anunciada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, para preguntar si la población quiere que militares y marinos se mantengan en tareas de seguridad pública.



Además, su mensaje del domingo provocó que la Junta aprobara esta mañana incluir en la sesión de mañana un debate sobre las atribuciones del presidente de la Cámara, y se prevé que el vicecoordinador de Morena, Leonel Godoy Rangel, pida su destitución en el pleno.

El domingo, Creel Miranda cuestionó en un video que la consulta es una intromisión indebida del Presidente en las atribuciones del Congreso de la Unión.

Horas más tarde, el coordinador de Morena, Ignacio Mier, atribuyó las críticas del panista a una promoción política para hacerse de la candidatura presidencial de Acción Nacional y sostuvo que solo tiene la representación de la cámara, pero no la del Congreso ni la del Constituyente Permanente.

En ese contexto, Creel llegó a la Junta de Coordinación Política a las 10:40 de este martes. Los asesores de los diputados fueron sacados de la reunión, para que los reproches a Creel se queden en privado.

Debido a que el encuentro se ha alargado, la sesión ordinaria de hoy, con la comparecencia del secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, se ha retrasado.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/09/27/politica/jucopo-pide-a-creel-explicar-criticas-contras-consulta-sobre-fuerzas-armadas/>